

Éthérique versus l'astral

Question:

Quelle est la différence entre le royaume éthérique et le royaume astral ?

Réponse:

Les royaumes éthériques sont une sorte de brume qui entoure le corps et sont en fait là pour aider à incorporer les informations des royaumes astraux dans notre corps physique.

Lorsque nous « mourons », la brume éthérique se dissout progressivement. Ce n'est pas une caractéristique permanente.

Les royaumes astraux sont des dimensions permanentes, d'abord créées par Dieu, et chacune contient, individuellement, toutes les informations dont nous avons besoin pour faire de nous qui nous sommes.

Les informations des royaumes astraux passent dans les royaumes éthériques puis dans notre corps (ou pensée).

Ainsi, les royaumes astraux sont les dimensions très importantes qui existent en permanence, mais les royaumes éthériques relient simplement les royaumes astraux à notre corps physique.

Nous pourrions dire que les royaumes éthériques sont connectés à la physicalité, mais les royaumes astraux – ou dimensions – sont de nature spirituelle (non physique).

À notre mort, le corps physique et la connexion éthérique meurent également mais notre esprit, connecté aux royaumes astraux, dure pour toujours.

Nous avons un « corps physique ». Attaché à notre corps physique, il y a une sorte de nuage qui s'étend un peu. C'est le royaume éthérique. Ce royaume éthérique est partout, mais sa fréquence est juste un peu plus élevée que notre royaume physique. Il peut facilement être vu par quiconque s'entraîne à le voir.

Mais les royaumes astraux sont de fréquence plus élevée.

Il y en a 8 en tout, mais ils sont presque impossibles à voir.

Maintenant, il y a des créatures de toutes sortes qui peuvent être dans n'importe lequel de ces royaumes.

Le problème est que tous ces royaumes – éthérique et astral nous sont attachés et nous influencent tout le temps.

Si nous atteignons ces royaumes avec nos pensées, nous pouvons parfois voir les créatures qui y vivent.

Comme je l'ai dit, ce que nous voyons est ce qui nous est projeté par ces créatures, car elles ne sont pas solides comme nous et peuvent projeter dans nos pensées ce qu'elles veulent que nous voyions, ou ce que nous pensons voir.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.